

Angebot des Nienberger Schachvereins an Kinder und Jugendliche

Der Nienberger Schachverein „Schach Nienberge 03 e.V.“ bietet ab sofort einen Spielnachmittag für Kinder und Jugendliche im Alter von acht bis achtzehn Jahren an. Er findet dienstags in der Zeit von 16:00 bis 18:00 Uhr in der Annette-von-Droste-Hülshoff-Grundschule statt. Der neue Jugendwart des Vereins, Georg Kemper, wird soweit er nicht selbst anwesend sein kann - dafür sorgen, dass in der angegebenen Zeit eine Betreuung der Kinder und Jugendlichen durch erfahrene Vereinsspieler gewährleistet ist. Angesprochen und eingeladen sind alle Kinder und Jugendlichen unabhängig von ihrer Spielstärke – insbesondere aber diejenigen, die nicht mehr an der von der Grundschule angebotenen Schach-AG teilnehmen können.

Homepage: www.schach-nienberge.de